Des nouvelles de Bretagne

En plein cœur de la tempête, sur notre petite île perdue de Kernascléden, nous vous envoyons ce télégramme.

Nous subissons un assaut du ciel sans pareil! Nous goûtons à toutes les manières dont l'eau peut tomber du ciel....un peu comme la Grâce d'ailleurs :

Pluie fine,

Grêle avec orage,

Pluie glaciale

Crachin,

Averse pendant des heures,

Brouillard qui mouille,

Neige fondue,

Gelée blanche

Giboulées qui fouettent



Et ce ne sont pas les prévisions météo qui vont nous rassurer "les perturbations laisseront place à des averses" ou "averse suivie de pluie "

C'est l'expérience unique du ciel qui touche la terre sans arrêt! Nous sommes immergées de toute part dans la Grâce. Un torrent qui coule du Ciel et qui vient féconder notre terre..... Et l'eau tombe du ciel, et pénètre aussi bien dans notre maison intérieure..... qu'extérieure!

[&]quot;Loué sois-tu Seigneur pour notre sœur l'eau qui est très utile et très humble, précieuse et chaste!"

Nous varions donc les contenants pour accueillir sœur eau :

Bassine

Saladier

Seau

Poubelle

Casserole

Serpillère

Tuperware

Chiffons ...







Tous les moyens sont bons pour recueillir la Grâce l

Depuis que le Verbe s'est fait chair, le Ciel s'est ouvert. La Grâce nous inonde l Nous avons célébré Noël, dans notre petit oratoire rempli de paille pour l'occasion. Ce fut aussi un moment de joie partagé avec les qualques paraissiens qui viennent à l'adoration du dimanche soir !

Ensuite, les clairettes sont reparties dans leur famille, pour une pause bien méritée. Pour les sœurs mineures, direction le chapitre de Noël des 9-12 (vous avez d'ailleurs pu voir quelques photos sur le blog !).

La Grâce est abondante et elle lave, purifie...

La formation continue pour les clairettes et pour sr Lise-Marie, à la Catho de Quimper. Les clairettes ont le fameux enseignement "De la jalousie à la louange" version longue (4 fois 1h30, et il n'est pas fini !) ; joie de la venue de Catherine sur "Les enjeux de la bioéthique", de Mathé et Pierre sur Genèse 1-3 et sur la "croissance affective".... La Grâce passe, assainit....

Etant environnées par "l'Eau de la Grâce" de toute part, nous ne pouvons que déborder d'amour pour notre prochain : les clairettes et sr Lise-Marie s'occupent d'un groupe de préparation à la confirmation. Beaux moments de joie avec une initiation à la louange (version Breton : "un pt'it crachin au cœur de la louange) et des temps de partages touchants.

Nous avons participé à une mission dans un collège de Seine-et-Marne, mission commune avec les frères. Nous avons rencontré tout le lycée, et un peu le collège, au total environ un millier d'élèves, par tranches de deux heures (témoignages et exhortation kerygmatique).

En modifiant l'aménagement de l'oratoire de l'école, nous avons aussi proposé, aux jeunes qui le voulaient, d'aller plus loin, durant un temps de rencontre avec Jésus-Eucharistie.

Et là, c'est la Grâce qui débouls, les entreilles de Jésus qui jubilent de voir ces petites brebis s'approcher de Lui. Certains jeunes non-croyants ressortent parfois en larmes, parfois en disant " le n'él jemais senti une telle paix ! " " Je suis musulmane. Votre Dieu est vraiment étonnant ! " ou " merci, je suis catholique, c'est parfois difficile. Vous m'avez aidé à retrouver confiance ". Nous passons aussi dans le réfectoire avec guitare et djembe pour aller à la pêche aux jeunes pache fractions !





Pour les faire sortir de leurs chambres d'internat, Baptiste et sr Lise-Marie se lancent même dans une impro-rap sur Jésus et la Miséricorde! Complètement surréaliste: nous arrivons en louant dans un gymnase où une vingtaine de lycéens jouent au foot. Le match se termine quelques minutes après notre arrivée! Ils se regroupent et avec un chant tout simple, ils ferment leur yeux, s'intériorisent et là encore le Ciel s'ouvre et Jésus passe! Merci, Seigneur de venir bénir tous ces jeunes et de leur montrer combien ils sont précieux pour toi!

Nous avons toujours, une fois par mois, les Veillées Miséricorde.

Les bretons n'ont pas peur d'affronter les intempéries (même avec une vigilance rouge) pour venir louer le Seigneur !

Coté fraternel, les temps de service communautaire permettent à chacune de se défouler et d'exprimer parfois ses talents cachés (taille d'arbustes originale et peinture du deuxième dortoir)..... Claire, une jeune de passage chez nous pour une dizaine de jours, viendra donner un coup de main.











Les clairettes ne manquent pas d'idées avec des veillées fraternelles....
surprenantes | Des temps fraternels simples ou nous attrapons de bons
fous rires !









Elles s'acclimatent très bien à la population, allant même jusqu'à utiliser leur mode de transport,



Nous invitons toutes celles qui veulent s'immerger dans la Grâce, à goûter combien le Seigneur veut déverser son Amour sur nous :



Information: sr Lise-Marie smin@neuf.fr 02 56 62 62 08

Mais heureusement, la lumière pascale arrive bientôt pour nous illuminer, et d'ici là, on essaie de vivre avec la Grâce... hum, vous l'aurez compris.... avec l'eau....





Un grand merci à tous ceux qui soutiennent notre vie et notre mission. Nous souhaitons à tous et à chacun en particulier, une bonne entrée en Carême. Rendez-vous au chapitre de Mars pour certains l

Les bonus ...







